La Real Academia Gallega, (que por cierto en carta dirigida a mi padre por el entonces presidente de ella D. Manuel Casás, con fecha 25.04.1949, le agradece y felicita por su fecunda labor por la cultura "a la que dedica toda su simpatía y plausible atención". Terminando con un cariñoso y afectuoso saludo), para la celebración del Día de las Letras Gallegas, se está quedando sin personajes a quien dedicárselas, salvo que le pidan que se vavan muriendo a escritores como Manolo Rivas o poetas como Fernán Bello, pero sinceramente, eso no debería preocuparles, pues viendo a quien se lo han dedicado estos últimos tiempos, a cualquiera le puede llegar su día de gloria, a pesar de que considero que es una fecha muy devaluada y que el pueblo llano prefiere irse de vacaciones, y no participa en las celebraciones.

Esto me trae a la memoria que, uno de los intervinientes en el faladoiro, Fernando Bouza Álvarez, hizo un extenso panegírico de Laureano Álvarez, desconozco si tenía alguna intención particular, pero eso me lleva a la siguiente reflexión.

Personalmente no me desagradaría nada, que a un ortiqueirés, se le dedicara el Día das Letras Galegas, pero que se analizara toda su obra, desde sus loas al Cesar hasta sus últimas poesías. Sería faltar a la verdad, si se pretendiera presentarlo, como un represaliado, cuando desempeñó cargos como: Delegado del Frente de Juventudes desde diciembre de 1941 hasta abril de 1943. Cesando en este puesto para desempeñar el de Inspector del Impuesto de Consumos de Lujo en la Delegación de Hacienda de La Coruña, al mismo tiempo que desempeñaba el puesto de Delegado Comarcal del Sindicato Español del Magisterio, donde destacó su actuación tanto en actos públicos y conferencias y en especial en las clases de Nacional- Sindicalismo en la Graduada de Niños y en el Colegio Oficial de 2º

Donde hay papeles calan barbas

(Continuación)

PERSONANG CRESPO BELLO. JEFE COMBROAL DEL MOVIMITSTO MI EL PARTIDO JUDICIAL DE SAFI. MARTA DE CRITGUIRA .-

C. N. H. I. F. I. C. C. Cue al Commenda Militanto LAURGUS ALVARTE MARTITYS. Perinceptories on rich Jafatura Commenda, Jakos empoda, untre catro, el compo de Pologado commenda, perincepto de la Commenda de Pologado de la Commenda de

Falange Españo Nacional - Sindicalista

BOLETÍN DE ADHESIÓN

Ofensiva

Nombre advication of historic Magnitudes
Estat stimulationalities of historic Magnitudes
Estato statistication of historic Magnitudes
Estato statistication of historic Magnitudes
Estato statistication of historic Magnitudes
Estato of Physical Statistics
Estatistics america Couldes Statistics
Estatistics america of Assattal Statistics
Originates as 3 de Statistics

From del prepublish.

Necessarius
N

Enseñanza de Ortigueira (Documento acreditativo de fecha 18.09.1943, que solicitó al Jefe Comarcal de Falange Española). Terminando desempeñando un alto puesto en el ayuntamiento coruñés. Si se omitiera eso, simplemente no solo estaríamos faltando a la verdad, estaríamos ocultándoles a los posibles lectores la personalidad del personaje, al que se pudiera homenajear.

INFORME DE LA DELEGACION DEL GERVICIO

Consequents non to ecorito mua. 196 Nai4, te codumico que el casarnda ARCUTO ARAN CAL, se sfilió a Falange el 26 do narso de 1937.

Con onierioridad al Oloricas Movimiento era chumpatante de impuradou ni bien curreció de sotrividades políticas de impuradou ni bien curreció de sotrividades políticas y missantes affiliado a la Manoneria, logia Piremento y missantes affiliado a la Manoneria, logia Piremento y missantes affiliado a la Manoneria Designa Piremento de la Constancia de Indica y organizaciones de Carlos de Carlos y organizaciones de Carlos de Carlos de Carlos y organizaciones de Carlos de Carlos

Min.

Bu condusts moral publica y privala so masna.

Bu les archives de la Cominaria del musrpo de policia
fiques con afiliado a la Manomenta sin empedificar grado ni Logia, si mentre simbólice, siundo su conducta pública y privada en teden ama appectos buens, estamo
considerado como afectos al Oloriano Nova (medonal.

Bu Porto de España y un revolución Municumil-Sindienlista.

El Porto de Sipolas y un revolución Municumil-Sindienlista.

EL PORTO COMENCIA, har actual de 1944.



Si eso fuera así, como ha ocurrido en otras ocasiones con otros escritores, los lectores les notarían mucho el deseo de tener su momento de gloria, tratando de borrar (como otros muchos, repito) su pasado colaboracionista con el franquismo, en estos tiempos en que "no mola".

Por eso creo que no se debe manipular la historia, porque esta es la que es y cada día los verdaderos historiadores profundizan más en la verdad y no tienen en cuenta las fantasías de los interesados por motivos espurios.

En otros artículos que ha tenido a bien publicarme LVO, ya referí, con la documentación pertinente, la actuación de mi padre y. no es cuestión de reiterarla pues aburriríamos a los lectores.

Una prueba evidente, de que en la comarca de Ortigueira no se actuó como

en otros sitios, lo prueba, la actuación del Jefe Comarcal de Falange que con su actuación salva la vida el último alcalde de la Republica, D. Alfredo Rebollar, el cual le había metido en la cárcel junto a otros jóvenes falangistas ortiqueireses.

La primera corporación municipal del nuevo régimen estaba formada por:

Alcalde: Gonzalo Prieto (Partido Republicano Radical; 1º Teniente Alcalde.-Luciano Blanco (Falange Española); 2º Teniente Alcalde.- Francisco Bouza (Partido Socialista); 3º Teniente alcalde.-Feliciano Crespo Bello (Falange Española). (O Alzamento de 1936 No Norte da Coruña- X. Manuel Suárez- Ediciones do Castro)

Otra prueba evidente de la actuación de mi padre, es la fotografía que se publicó en LVO el día 21.07.2006, en que se ve a D. Manuel Bermúdez (Fundador y Vicepresidente del partido Galleguista, fundado en 1934 en el Puente de Mera), que era el alcalde cuando mi padre llevó a Franco de visita a la villa el 15.08.1941.

Querida Directora, como creo que los lectores de LVO se merecen atención, respeto y que se les diga la verdad, por cruda que sea, pero con datos y documentos que acrediten que lo que se les dice es verdad, le adjunto fotocopia de los documentos a los que hago referencia, para que quien esté interesado pueda consultarlos, pues ya conoce ese dicho popular "Donde hay papeles, calan barbas".

Reiterándome en mi deseo de no volver a escribir sobre estos temas, tal como ya había manifestado en otra ocasión y haciendo una excepción en este caso, en atención a la amistad personal que nos une.

Reciba todo mi afecto

FELICIANO A. CRESPO REGO